

- ☺ やさしく 助け合う子(心)
 - ☺ よく学び よく考える子(頭)
 - ☺ いきいき元気に活動する子(体)
- 文責 校長 田崎 幸子



なかよし集会



7月1日(金)2校時、「なかよし集会」でした。

先の代表委員会で話し合った「なかよし合言葉」、運営委員会が決めた歌「世界中の子どもたちが」は「なかよし」をテーマに考えたものです。

クラスで取り組みたいこととして「なかよし宣言」もあり、弥生が丘小学校の児童が、みんな仲良く、笑顔で過ごすことができるように、全校で考える時間となりました。

集会の中では「歌あてクイズ」もあり、工夫されていました。リモートでも、全校みんなが楽しむことができました。

6の4 花のような個性をもった スマイルあふれる
6の4



職員室前廊下に掲示しています。ご来校の際に、是非、ご覧ください。

【校長の話から】

なかよし集会を機会に、「ちくちく言葉」をなくしてほしいと思います。相手をけなす言葉、攻撃する言葉などが身の回りにはあふれていると穏やかな気持ちになれません。まず、自分が使わない！これは自分で決心すれば今すぐできます。次に、クラスで使わない！クラスでなくすためには自分がその言葉をかけられてもやり返さない、使われても笑わない。嫌な気持ちになったら「私は嫌な気持ちです！」ときちんと伝えることです。みなさんはみんな、「花の種」です。きれいな花を咲かせることのできる種です。この種は毎日少しずつ大きくなります。しっかりと栄養をあげないときれいな花は咲きません。この種の栄養は「ぼかぼか言葉」です。「ちくちく言葉」に「ちくちく言葉」を返したら花はしぼんでしまいます。

1人から始まって、みんなが同じように始めればクラスは今日からでもかわります。全部のクラスで取り組んで「ちくちく言葉」を弥生が丘小学校からなくします。そして、みんなで、弥生が丘小学校に、それぞれ一人一人にきれいな花を咲かせましょう。

*学校では以上のこと以外でも継続して指導しています。私たち大人の言動も子どもたちに大きな影響を与えます。本校職員にも話していますが、私たち大人が一番の手本です。クラスでの「なかよし宣言」のように、お互いに助け合い、思いやり、譲り合い等の気持ちをもって過ごしていかなければと思います。ご家庭でも話題にしてください。

お願い

○熱中症予防、新型コロナウイルス感染症拡大予防について、ご理解・ご協力いただきありがとうございます。保健だより、マチコミメールでもお知らせしていますが、「3とる」(距離をとる マスクをとる 水分をとる)を指導中です。また、傘さし登下校なども推奨しています。ご家庭でも声かけをお願いします。

○夏休みが近づきました。今週から「特別校時」で帰宅が早くなります。そのような中、子どもたちは地域や各家庭で過ごすことが多くなります。冷たい菓子や飲み物等いただいたり、お裾分けをしてもらったりすることもあるかと思いますが、学校では、食物アレルギーの対応等で、遠足や行事等でのお菓子のやりとりは禁じています。子どもたちへのご厚意等十分に配慮いただきますようお願いいたします。

各学級の「なかよし宣言」

- 1の1 「いっしょにあそぼう」 えがおであいさつ
1の1
- 1の2 やさしくたすけあい ひとやものをたいせつにするげんきな1の2
- 1の3 やさしいえがおでいっしょにあそぶ げんきな3くみ
- 2の1 みんなが元気にえがおですごせるようにたすけ合います
- 2の2 思いやりをもって なかよく あそびます
- 2の3 けんかをしないで なかよく たのしくすごします
- 3の1 やさしさいっぱい 元気いっぱい みんななかよく3の1
- 3の2 やさしく 楽しく えがおいっぱい3の2
- 3の3 人の気持ちを考えて 思いやり ゆずり合う えがおいっぱい3の3
- 4の1 元気なあいさつに 明るい声であいさつを返します
- 4の2 困っている人がいたら 助け合い 明るい笑顔で仲良しなクラスにします
- 4の3 笑顔で前向き！！やる気全開のなかよしクラスにします
- 4の4 みんなで協力し 一人一人が反のうします
- 5の1 「一緒にやろう」と声をかけ 自然に笑顔になる心地よいクラスにします
- 5の2 助け合い ぼかぼか言葉や POWER あふれるクラスにします
- 5の3 心をついに助け合い 協力して 笑顔あふれるクラスにします
- 5の4 みんなの笑顔は 元気の源
- 6の1 1年間の幸せを 仲間と運ぶ6の1
- 6の2 ぼかぼかの言葉の種をまき笑顔の花でいっぱいになります
- 6の3 声かけ、笑顔、あいさつ つなげ 友達の輪を広げよう